

# Schule mal anders

Im Stadtteil Kinderhaus gedenken die Schüler an die mutigen an Hans und Sophie Scholl.

Münster- Die Geschwister-Scholl-Schule veranstaltet jedes Jahr am 22.02. ein Geschwister-Scholl-Tag. Dieser Tag wird durch verschiedenste Aktivitäten gestaltet. Je nach Jahrgangsstufe wird was anderes unternommen. In der Klasse 5. haben die Schüler dieses Jahr eine Geschichte gelesen, die sich um eine Jüdin handelt, die in der NS-Zeit politisch verfolgt wurde. In der Klasse 9. wurden an diesem Tag außerhalb der Schule ein Film geschaut. Der Titel des Filmes lautet „Die Welle“. Der Geschwister-Scholl-Tag wird jedes Jahr zum Gedenken an die Geschwister Hans und Sophie Scholl gemacht. An diesem Tag wird den Schülern erklärt, dass Mut und Zivilcourage im eigenen Umfeld viel bewirken kann. Die Aktivitäten des Tages je Jahrgangsstufe werden jedes Jahr mit Freude der Schüler und Lehrer ausgetragen.



Von Celine, Muntaha und Sebastian E.